

Piensan que el Gobierno no debe tomar parte en una elección interna del partido

Malestar en algunos sectores del PNV por el apoyo público de Garaikoetxea a Zubiri

Sorpresa, malestar y, en algunos casos, reprobación ha causado en diferentes sectores del PNV el apoyo público de Garaikoetxea y Mario Fernández, máximos responsables del Gobierno vasco, a la candidatura que encabeza Sabin de Zubiri a la elección del nuevo BBB, ejecutiva del partido en Vizcaya. Algunos piensan que ello supone mostrarse en contra de la otra candidatura, la de Unzueta, que podría vencer. Otros estiman que este apoyo significa que la candidatura de Zubiri está «plegada» al Gobierno de Vitoria.

BILBAO. Vasco Press. Diversos sectores del PNV, tanto entre dirigentes, como afiliados o responsables medios, lo mismo de Vizcaya que de otros territorios históricos, han mostrado su sorpresa y malestar o reprobación por el apoyo público del lehendakari Garaikoetxea y el vicepresidente Mario Fernández, a la candidatura de Sabin de Zubiri para el Bizkaia Buru Batzar o ejecutiva nacionalista de Vizcaya.

El sábado se dio a conocer la noticia de que los máximos responsables del Gobierno vasco tenían previsto llevar a cabo durante el pasado fin de semana actos en favor de la candidatura de Sabin de Zubiri. El propio lehendakari lo confirmó personalmente a una emisora de radio, y es a partir de estos momentos cuando comienzan las manifestaciones de sorpresa y desaprobación.

Dirigentes nacionalistas, señalaron que «el anuncio o reconocimiento público de este apoyo a una candidatura deja en entredicho a la propia candidatura puesto que ya se supone de antemano plegada a los intereses del Gobierno vasco. Nosotros ya sabíamos que Mario Fernández llevaba bastante tiempo haciendo

campaña por las Juntas Municipales de Vizcaya, pero pasar de ahí a un reconocimiento público de apoyo hay un abismo. Esto sólo perjudica a los candidatos apoyados».

Entre otros responsables del PNV de fuera de Vizcaya, la sorpresa de este anuncio ha sido también importante y se ha considerado negativa, porque consideran que el lehendakari no debería entrar en estas pugnas electorales internas y por ser el Gobierno una institución que debía estar por encima de estas situaciones tan locales.

En medios de base también se han hecho comentarios en el sentido de no considerar nada oportuno que las instituciones entren en estos procesos internos ni se declaren a favor o en contra de una candidatura determinada, porque supone mostrarse contrario a otra que puede ser la ganadora.

Las asambleas municipales decisorias sobre las candidaturas que cada organización municipal considere más adecuada se celebran desde ayer y se prolongarán a lo largo de hoy y mañana, se espera que para el jueves esté casi totalmente decidida la candidatura que va a contar con el apoyo mayoritario de la



Xabier Arzallus.



Michel Unzueta.

asamblea regional del PNV del sábado, dia 12, en la localidad vizcaína de Artea.

Despedida de Arzallus

Con la reunión que ayer celebraba el BBB y la prevista y habitual del EBB para mañana, miércoles, Xabier Arzallus, actual presidente del PNV se despedirá de los órganos directivos del partido ya que el próximo dia 12 en la asamblea que se celebrará en Artea, saldrán elegidos los nuevos miembros del BBB de los que tres serán miembros del EBB.

El actual BBB ha funcionado durante estos últimos cuatro años bajo la dirección de Xabier Arzallus, a su vez presidente del EBB y han sido estos órganos directivos los que han tenido que afrontar los momentos más decisivos de la reciente historia del nacionalismo y del propio País Vasco.

Arzallus fue reclamado por el partido cuando ejercía en Madrid como portavoz del grupo de nacionalistas vascos, y ocupa desde entonces

la dirección del partido. Ahora, tras cuatro años como presidente del PNV ha optado por retirarse pese a que los nuevos estatutos le permiten seguir ocupando el cargo de presidente.

También abandonará su cargo José Antonio Aspuru, hasta ahora portavoz oficial del PNV y secretario del EBB que al igual que Xabier Arzallus lleva cuatro años. Arzallus, Aspuru e Insausti son los tres representantes del actual BBB en el Euskadi Buru Batzar y el último es el segundo en la candidatura que encabeza Michel Unzueta, por lo que si así lo decide la asamblea que se celebrará el dia 12, muy bien podría continuar siendo miembro del EBB.

De acuerdo con fuentes solventes es muy probable que el próximo lunes el BBB que salga elegido de la asamblea de Artea se reúna con la actual ejecutiva de Vizcaya, celebrándose así una especie de toma de posesión de los nuevos responsables del PNV en Vizcaya.

La Sala de lo Contencioso del Supremo se pronunciará en breve

Herri Batasuna puede ser legalizada este mes

BILBAO. Efe. Este mes se dará el último paso para que la legalización de Herri Batasuna y su inscripción en el Registro de Asociaciones se produzca o se deniegue definitivamente.

Desde que en el mes de marzo de 1983 HB, como asociación política, hasta enero de este año, el abogado de la coalición y el del Estado se han visto las caras en seis ocasiones, ante otros tantos tribunales administrativos, que dilucidaron recursos y contrarrecursos presentados por uno y otro.

Esta batalla legal se inició cuando Txema Montero, el abogado de la coalición abertzale, pidió en 1983 la suspensión del acto administrativo por el que el Ministerio del Interior impide la inscripción de HB en el Registro de Asociaciones Políticas.

La última vez que se vio ante un tribunal la demanda de Herri Batasuna, la Sala de lo Contencioso de la Audiencia Nacional falló en favor del derecho de la coalición a ser legalizada y ordenó al Ministerio del Interior su inscripción en el Registro de Asociaciones Políticas o el envío de sus estatutos al fiscal, si hubiera en ellos indicios de criminalidad.

La sentencia de la Audiencia Nacional afirmó también que el Ministerio del Interior no es el organismo competente para determinar la legalidad o no de un partido político, ya que ésta es tarea de los tribunales de justicia.

Último paso

Esta sentencia ha sido nuevamente recurrida por el abogado del Estado, en repre-

sentación del Ministerio del Interior, y ahora va a ser la Sala de lo Contencioso del Tribunal Supremo la que, en última instancia, se pronuncie sobre este caso.

El abogado de Herri Batasuna que lleva la legalización de la coalición ante los tribunales, Txema Montero, ha manifestado a Efe que el juicio de este nuevo recurso en el Tribunal Supremo se verá, probablemente, el 10 de mayo, si es que no se produce un aplazamiento.

Con el fallo del alto Tribunal se daría el último paso para conseguir la legalización de Herri Batasuna por las vías legales, ya que si resuelve a favor de la coalición, el Ministerio del Interior deberá inscribirlo en el Registro de Asociaciones Políticas.

En caso de que no lo hiciera así, la legalización de Herri Batasuna pasaría de la vía administrativa a la penal, pues el Gobierno tendría que remitir al fiscal los estatutos de Herri Batasuna, al considerar que en su contenido hay materia delictiva.

El abogado del Estado vuelve a insistir en sus motivos para recurrir la sentencia de la Audiencia Nacional, en que esta fuerza política no reconoce expresamente la españolidad de sus militantes, ni hace un acatamiento expreso al vigente orden constitucional.

El abogado de Herri Batasuna, Txema Montero, piensa alegar que cualquier asociación es perfectamente lícita mientras cumpla con la legalidad y no incurra en cualquiera de los delitos tipificados en el Código Penal español.

GENERAL DE INFORMATICA S.A.
Ledesma, 10 bis. Teléf. 4240442-43. BILBAO-1

LÍDER NACIONAL EN SERVICIOS DE FORMACIÓN
PROPONE LOS SIGUIENTES CURSOS

INTRODUCCIÓN A LA INFORMATICA CONTENIDO

- Estructura y descripción de un ordenador
- Conceptos generales, esquema clásico de un ordenador, unidades periféricas.
- Soporte de la información: su estructura y utilización
- Definición, clasificación, utilización y conservación de soportes. FICHEROS
- Software
- Conceptos. Lenguajes y sistema operativo. Tipos de programas. Editores. Computadores, etc.
- Técnicas y tecnologías específicas
- Teleprocesos, conceptos.
- Base de datos, conceptos.
- Diccionario de datos.
- Sistemas y planes informáticos
- ¿Qué es una aplicación informática?
- Análisis y diseño. Programación. Puesta a punto. Pruebas. Explotación.

FECHAS: 14-18 de mayo

HORARIO: 9 a 14 horas

BASES DE DATOS CONTENIDO

- Análisis y diseño estructurado de aplicaciones (1 día)
- Sistemas de gestión de bases de datos: tipos. Diseño lógico de una base de datos (2 días)
- Diseño físico (1 día)
- Implantación, mantenimiento y evaluación (1 día)

FECHAS: 21-25 de mayo

HORARIO: 9 a 14 horas

ANÁLISIS Y DISEÑO ESTRUCTURADO DE SISTEMAS CONTENIDO

- Análisis de sistemas. Modelo de flujo de datos
- Sistema de información referencial. Objetivos, normas y desviaciones. Necesidades de información.
- El modelo de procesos básicos
- Sistemas como modelo de la realidad. Estructuración de procesos.
- El modelo de entidad-relación
- Entidades, relaciones y atributos.
- Normalización de ficheros
- Formas normales. Optimización por llave externa.
- Diseño orgánico
- Implementación del modelo en ficheros y de los procesos en programas.

FECHAS: 28-31 de mayo

HORARIO: 9 a 14 horas

LLAMENOS PARA MAS INFORMACION



LEDESMA, 10 BIS, planta 6-telf. (94) 4240442-43. BILBAO

FOTOCOPIAS-OFFSET

CALIDAD, RAPIDEZ Y...

¡¡PRECIOS ESPECIALES!!

lankor

Avenida del Ejército, 18
frente a Casa Vasca
teléfono 4479594

CENTRO MEDICO

GAMEGUIA

OBESIDAD

Bajo un riguroso control médico estudiaremos su caso. Llámenos para una

CONSULTA GRATUITA

Bajo control del Dr. Santiago Mendizábal

CELULITIS

BILBAO

Juan de Ajuriaguerra, n.º 19-1.

4244166, 4244167

SAN SEBASTIAN

Prim, 14-1.

459655, 459722

CENTRO DE OCASION

TODAS MARCAS

LA GARANTIA FORD EN TODA OCASION

Si busca vehículos de ocasión, busque este símbolo. Encontrará la garantía Ford en toda ocasión. Sea de la marca que sea el vehículo que elija. Y el precio. Su concesionario Ford garantiza con su prestigio que será un vehículo que ha pasado los más exhaustivos controles, las revisiones más completas, las pruebas más exigentes. Y sólo cuando responden al nivel de exigencia Ford, son puestos a la venta.

Si busca un vehículo de ocasión, piense en los Centros de Ocasión Ford.

La mejor garantía en toda ocasión.



Diseño y Calidad.